

# かけはし



## 登下校の安全対策について

先日、千葉県内で児童を巻き込んだ痛ましい交通事故が発生しました。保護者の皆様も衝撃を受けたことと思います。

学校では、直後に全校放送により、注意を呼びかけるとともに、各学級での安全指導を実施しました。また、職員による下校時の交通安全の呼びかけを強化するとともに、見守り活動も実施しております。また、急遽ですが、PTA校外指導部の役員の方々に通学路等の安全確認を行っていただいております。

本校では、社会福祉協議会の方々に、子供たちの登下校時の見守り活動に協力していただいております。学校、地域が一体となって、子供たちの安全安心のために、今後も一層取り組んでいきたいと考えております。また、7日に開催した「開かれた学校づくり委員会」でも、委員の方から安全な登下校に関するご意見を多数いただきました。ご意見を参考にして、田町方面に下校する低学年の児童への指導をその日に実施しました。学校でできることは迅速に対応していきます。関係機関との連携が必要なものについては、継続的に協力をお願いしていきます。

まもなく夏休みが始まります。各学級では、改めて安全な生活を送ることができるよう指導をしていきます。各家庭においても、子供たちに対して、交通安全をはじめ、安全な生活を送ることができるよう、機会を捉えての御指導をよろしくお願ひいたします。

## 笑顔いっぱいの子ども

あいさつは、コミュニケーションの基本であると同時に、犯罪を防ぐ上でも大きな効果があると言われています。実際、人のコミュニケーションが普段からできている地区には犯罪が少ないようです。

さて、4年目になる⑨⑩⑪⑫運動（⑨いさつは、⑩ぶんから、⑪きに、⑫いましょう。）ですが、本年度も継続して取り組んでいます。毎朝、生活安全委員会の児童が黄色の襷をかけて全校児童にあいさつを呼びかけてくれています。7月になり、運営委員会の児童も参加し、グラウンドに「おはようございます」の声が響いています。委員会の児童の声で、八日市場小の児童は、すてきな一日がスタートできています。

## お知らせ（匝瑳市小中音楽会の中止について）

11月の小中音楽会は、新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度も中止となりました。子供たちにとって重要な教育活動ですが、健康を第一に考えた判断で中止となりました。残念ですが、保護者の皆様には御理解をお願いいたします。



## **夏休み目前！学習と生活のまとめに向けて**

昨年度とちがい、今年度は「例年通りの夏休み」を迎えます。「例年通り」に実施できることのうれしさを感じています。子供たちは、夏休みを楽しみにしているようで、夏休みのどのようにして過ごすかを話してくれています。

しかし、残念ながら、東京を中心とした首都圏の新型コロナウイルス感染症の拡大が続いています。この夏も、感染対策をしていかなければなりません。お願いばかりになりますが、子供たちの感染対策への指導をよろしくお願いいたします。

あわせて、濃厚接触者になった場合やPCR検査を受けることになった場合等には、学校への連絡をお願いいたします。

311名の児童が、健康で、夏休みを充実して過ごすことができるよう御協力をお願いします。